

Calificadora ve riesgos financieros en Axtel

Ramiro Alonso

ramiro.lucero@eluniversal.com.mx

La agencia calificadora de riesgo Standard & Poor's (S&P) informó que durante el tercer trimestre del año en curso el desempeño financiero de Axtel, el segundo operador más grande de México en redes fijas, siguió debilitándose durante el tercer trimestre de 2012, por lo que su rentabilidad se mantendrá presionada.

“Es probable que la compañía tenga problemas para cubrir sus obligaciones de deuda en 2014”, dijo la calificadora. “Confirmamos nuestras calificaciones en escala global de ‘CCC+’ de Axtel”, dijo S&P.

La perspectiva negativa refleja las presiones sobre la liquidez de la compañía como resultado del debilitamiento de la generación de Ebitda por una fuerte competencia, dijo la agencia.

S&P explicó que las calificaciones de Axtel reflejan su perfil de riesgo financiero actual “altamente apalancado” y su perfil de riesgo del negocio “vulnerable”, en medio de un entorno operativo muy competitivo y la dependencia de la interconexión a través de Telmex.

Los compromisos financieros de Axtel parecen ser insostenibles en el largo plazo, aunque podría no afrontar una crisis crediticia o de pago en el corto plazo (en 12 meses), dijo la agencia.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

PREVISIÓN. Axtel enfrenta problemas financieros, alertan